



Betreff - Antrag

Räume im Haus St. Martin an das nahe gelegene ASZ vergeben

Antrag zum Themengebiet Soziales und Integration

Das Alten- und Servicezentrum Obergiesing-Fasangarten ist zu klein, um Aufenthaltsqualität bieten zu können. Es fehlen Räume der Begegnung und aktiven Teilhabe, um Isolation und Einsamkeit entgegenzuwirken.

Dringend erforderlich sind Räume für Gesprächs- und Biografie-Gruppen, Computer- und Smartphone-Kurse sowie ein offener Werkraum zum künstlerischen Gestalten. Diese Räume sollen im Haus St. Martin geschaffen werden.

Einen Teil des Hauses nutzen mehrere städtische und private Kindertageseinrichtungen sowie der Verein Giesinger Familien e.V. Da das Haus St. Martin allen Bewohner*innen des Stadtteils zur Verfügung gestellt stehen soll, nicht nur Kindern und Älteren, ist zu überprüfen, ob es notwendig ist, wieder Büroräume an eine Außenstelle des Sozialreferates zu vergeben.

Raum für Vermerke des Direktoriums

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt